
逗子高校には 7 年間お世話になりました。 

廊下ですれ違う時に、知らない生徒からもよく美しい挨拶を

されました。礼儀正しく、真面目で親切、全体の為に今自分

はどうすべきかを考えて、利他の精神で行動できる逗子高生

を、私は誇りに思います。これが逗子高校の伝統なのだと思

います。時代が変わっても、この逗子高魂が、これからを生

きる皆さんの中で受け継がれて行くことを願ってやみませ

ん。 

逗子高生の皆さん、楽しい時間を有難うございました。 

                   

英語科 石田ゆみこ 


